



Fernández Noroña se queja por no estar en el gabinete de Sheinbaum ni coordinar alguna cámara



El diputado Gerardo Fernández Noroña mostró su inconformidad por no estar en el gabinete de la virtual candidata electa Claudia Sheinbaum, ni coordinar bancadas en alguna de las cámaras del Congreso de la Unión.

En varios videos, Fernández Noroña alegó que Morena favoreció a Ricardo Monreal y Adán Augusto López con coordinaciones en el Cámara baja y alta, respectivamente, cuando ellos se ubicaron en los últimos lugares de la encuesta interna morenista para elegir al aspirante presidencial.

<https://www.binoticias.com/nacional/fernandez-norona-se-queja-por-no-estar-en-el-gabinete-de-sheinbaum-ni-coordinar-alguna>